

La Junta acoge un curso piloto de formación para el sector panadero

Local |

Escrito por: Sara Mateos

Miércoles, 29 de Mayo de 2013 13:08



Pedro Grijalba, Bienvenido Mena y María Paz Villalba

Para la implantación del curso AINIA acercará a la capital las últimas nov edades del sector

La Junta de Castilla y León a través del Centro de Referencia del EcyL en Salamanca, acoge un pionero programa de formación piloto relacionado con el sector de la panadería y de la bollería industriales, englobado en el programa europeo 'Q-bake', donde participan 15 profesionales del sector provenientes de diferentes Comunidades Autónomas. El Gerente Provincial del Servicio Público de Empleo, Pedro Grijalba explicó que el EcyL, entre otras funciones, 'cuenta con un especial interés por la investigación y formación de sus profesionales para la mejora de los currículum de las áreas agroalimentarias' como objetivo de homologación a nivel europeo mediante la cualificación profesional.

Su coordinadora, María Paz Villalba ha explicado que en cada país participan varias empresas, cámaras de comercio y centros de investigación: 'El objetivo ha sido diseñar un nuevo curso piloto en nuevas tecnologías panaderas. A lo largo de él obtuvimos 250 cu

estudios de los cuatro países participantes. Este subvencionado por la Comisión Europea dentro del programa "Leonardo da Vinci". Por cada país realizaron un módulo.

En representación de Salamanca, la Panadería-Pastelería Industrial Marcos es participe en las jornadas de formación junto a distintas empresas del mismo sector provenientes de Guadalajara, Valencia, Castellón, Bilbao, León, Jaén o Teruel. El proyecto incluye como socios al Centro Nacional de Formación Profesional de Industrias Alimentarias de Salamanca y a la Fundación Innopan.